



LA SPIRALE

Romy met du rock dans sa pop avec «Courber la ligne»

«Courber la ligne». Le titre du nouvel EP (un disque de quelques titres) de Romy laisse transparaître que la Fribourgeoise a choisi de bouger les limites de sa musique. Moins pop, plus rock, la musicienne a mis du punch dans ses créations. Si l'artiste a sorti son cinq titres en octobre, elle n'a pas encore eu l'occasion de le présenter sur scène. Ce sera fait demain à La Spirale, à Fribourg (PHOTO RAWKINGPHOTO.CH). «Le titre phare, «Courber la ligne», existait déjà depuis longtemps. Yvan Marro (son époux et le guitariste qui l'accompagne, ndlr) l'avait coécrit et m'a proposé de le ressortir car il me correspondait assez bien», explique Romy Jaquet. Le morceau est réarrangé. Tout comme «Format pop»,

retravaillé pour coller à l'univers de la musicienne. En revanche, les trois autres titres sont des créations.

A La Spirale, Romy dévoilera son nouvel EP en formation électro-acoustique pour se glisser délicatement dans l'atmosphère de la magnifique cave. Les spectateurs pourront aussi écouter des anciens titres de la chanteuse et quelques reprises de Led Zep ou Eurythmics. Une jolie manière de patienter avant qu'elle ne sorte un disque tout beau tout neuf. L'artiste, qui est sa propre productrice, manager et fait tout elle-même, espère sortir d'ici deux ans un album d'une dizaine de nouveaux titres. TB

> Ve 21h Fribourg

La Spirale.